

伊佐市立中学校再編成市民説明会（針持校区）	
日 時	平成23年10月29日（金） 午後7時00分～午後8時00分まで
場 所	針持小体育館
出席者	市長・副市長・教育長・総務課長・企画調整課長・財政課長・建設課長・学校教育課長・事務局（5人） 参加者 25人
<p>○ 再編成準備委員会のメンバーは。</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ 現時点での教育委員会の案は、小中学校長の代表者・小中学校 PTA 代表者・準備委員会に7つの部会を設けますのでその部会の代表者・教育委員会事務局で構成することを考えております。 <p>今から決めていかなければならない校歌・校則・校章・制服・通学路・通学手段など検討することになると思います。そういうこと等について総務部会から PTA 部会までの7つの部会に小・中学校校長先生・教頭先生・教務主任・小中学校 PTA 代表等で調査検討したものを準備委員会に諮って決めていただきます。それを教育委員会に上げていただいて学校と連携して新しい学校づくりに取り組んで行くこととなります。</p> <p>○ この説明については納得しました。平成23年度から47年度まで伊佐市の財政が少なくなった時の財政状況について。</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ 市の財政は合併後22年度末におきましては今後国の財政が震災等の影響で厳しくなると思いますがそれに耐えうるように基金を積んでおります。今後の小学校等の大規模改造等に対応するようにしております。高齢者等の福祉事業等につきましても他の市町に劣ることのないようにしていきたいと考えております。 <p>○ 中学校の教育環境がよくなるという方向で安心しているところであります。針持校区の説明会が最後ということですので、差し支えなかったら今まで他のところでどのような意見が出たのか教えてください。</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ 共通的に出てきているのが再編成した時の子どもたちの不安を解消するように対応して欲しいということ、これについては今針持小でもしていることですが3中学校で再編成までに交流学习等を実施して行きます。例えば、部活動や生徒会活動・職場体験等の交流とか先ほど説明しました準備委員会で考えられる交流学习を話し合っって子どもたちの不安を解消していくこととなります。その他に通学のバス等について出来るだけ生徒が利用しやすい通学バスを、また、制服をどのようにするのか、というような意見が出ております。大筋では生徒の教育環境がよくなるということですので賛成ですが、小さい部分で生徒の不安をいろいろな面から検討して対応して欲しいという意見等が出ております。 	

- スクールバスに乗り遅れたりして、送っていったり迎えにいったりしなければならないことがあると思います。再編成後の新中学校の場所が今の大口中の所になるわけですが、非常に混雑するのではないかと思います、そこらあたりの整備をかねた内容を教えてください。
- ・ スクールバスについては主要道路を通学路として考えていただきたい。安全対策を十分考えた通学路にしていきたいという要望も出ております。実際の運行経路は準備委員会で検討していくこととなりますが、教育委員会の現時点の素案は主要道路での運行計画です。これを準備委員会で検討していただいて決定していくこととなります。
- 建設課、今ご心配の伊佐警察署から大口中までの道路は交通量が多い状況ですが、平成 27 年には木ノ氏から市街地に通るバイパスが完成する予定ですので、今の警察署から大口中までの交通量は減ると考えておりますので、現在より安全になると思われま

以上